
166 российских компаний при-
няли участие в Рейтинге работодателей 
РБК. По заключению экспертов, «Кам-
ский кабель» прочно входит в число 
надежных работодателей.
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Профсоюз –  за ЗОЖ!

НОВОСТИ

НАЗНАЧЕНИЯ
С 18 октября 2023 г. на должность на-

чальника службы организации ремонтов 
оборудования назначен Николай Николае-
вич СИТНИКОВ.

С 1 ноября 2023 г. на должность началь-
ника отдела стратегического маркетинга 
назначен Денис Рашитович АИТБАЕВ. 

«Камский кабель» на ПМГФ
«Камский кабель» представил свои раз-
работки и технологии на XII Петербург-
ском международном газовом форуме. 
Компания приняла участие в ПМГФ в со-
ставе делегации Пермского края.
На объединенном региональном стенде 
продукцию для российского топливно-
энергетического комплекса презентовали  
20 предприятий. Кабельно-проводниковая 
продукция вошла в широкую линейку перм-
ских разработок, представленных участ-
никам и гостям форума, который входит в 
ТОП-5 самых масштабных конгрессно-вы-
ставочных проектов нефтегазовой отрасли. 

На замену импорту
«Камский кабель» принял участие в еже-
годном совещании главных энергетиков 
нефтеперерабатывающих и нефтехими-
ческих предприятий России и стран СНГ.
Технический руководитель инвестиционных 
проектов Илья Маслов выступил с докладом 
о достижениях компании в направлении 
импортозамещения технологий и оборудо-
вания, рассказал об опыте работы с азиат-
скими EPC-подрядчиками, которые сегодня 
активно адаптируются к российскому рынку, 
к его требованиям и стандартам.

«Камский кабель» наработал связи с про-
изводителями различных аксессуаров для 
кабельных линий – от кабельных лотков и 
креплений до любых типов муфт. Сегодня 
компания может предоставить в рамках 
импортозамещения готовые комплексные 
решения кабельных линий «под ключ». Для 
этого на предприятии действует собственный 
инжиниринговый центр. Его основной задачей 
является техническая поддержка проектирова-
ния, строительства и эксплуатации кабельных 
линий, разработка и модернизация кабелей и 
проводов. Инжиниринговым центром предо-
ставляются услуги по выбору технических ре-
шений на этапе проектирования, выполнение 
шефнадзорных услуг по прокладке кабеля, а 
также поставка конечному потребителю кабеля 
и сопутствующих товаров и услуг.

Свершилось! Произошло событие, которого с интересом и 
волнением ждали несколько поколений кабельщиков. В стене 
корпуса 3/5 открылся портал из прошлого!

8 ноября перед входом в здание цеха 3 было многолюдно. Играла 
музыка, отовсюду собирались сотрудники, из проходной шли ве-
тераны, расчехлял камеру оператор телеканала «Рифей». Всем 
хотелось увидеть, как произойдет долгожданное событие: откро-
ется плита в стене, и… А дальше оставалось только гадать! Что 
заложили в нишу кабельщики 1973 года? В каком состоянии мы 
найдем пролежавшее полвека послание? Какие слова нам пере-
дали из прошлого?

Церемония, к которой так тщательно готовились, прошла на од-
ном дыхании. Поприветствовал собравшихся заместитель директора 
по производству А.В. Касимов. Поделился эмоциями ветеран завода  
А.П. Мокрецов. Александр Павлович – один из тех, чья подпись 
стоит под письмом. В 1973 году его торжественно приняли в ряды 
рабочего класса, вручили Трудовое свидетельство и красную ленту 
кабельщика. И молодой рабочий не подкачал! Получил профессию 
электромонтера, отслужил в армии, вернулся на завод и 43 года 
отработал в цехе по производству силовых кабелей. Сейчас дина-
стию продолжают его сын Алексей Мокрецов и племянник Алексей 
Манько. 

В 1973 году на «Камкабеле» состоялся слет передовиков произ-
водства,  посвященный 250-летию города. Собрался многолюдный 
митинг, участники которого приняли текст письма кабельщикам 
2023-го года, празднующим трехсотлетний юбилей Перми.

Подписали письмо и.о. директора завода Ф. Демиковский, секре-
тарь парткома В. Лепешкин, председатель завкома В. Косых, секре-
тарь комитета комсомола А. Торхов, старший опрессовщик цеха 3  
Ю. Нагаев, старший мастер цеха 7 И. Пригожин, ученик электро-
монтера цеха 7 А. Мокрецов, школьники С. Кулев, Н. Гудкова,  
А. Татаринов. 

Спустя 50 лет под звуки нового заводского гимна сотрудники цеха 17 
ловко открутили гайки, которыми табличка была прикреплена к стене.  
За первой «дверцей» оказалась вторая, установленная для на-
дежности. И вот, когда убрали ее, в нише обнаружились отлично 
сохранившиеся образцы кабеля и металлический тубус, из которого 
извлекли заветный лист бумаги. 

Связь поколений

Традицию переписки во времени было решено продолжить.  
В нишу положили образцы современных кабельных изделий и новое 
письмо, которое будет открыто не через полвека, а через 20 лет. 
Послание подписано генеральным директором завода В.В. Поно-
маревым, председателем профсоюзного комитета Н.Н. Кисловым и 
президентом совета кабельщиков «PRO-Молодежь» Т.А. Ильинской. 
Коротко рассказав о сегодняшних достижениях, авторы письма по-
желали кабельщикам 2043 года оставаться верными избранному 
делу. «Реализуйте намеченные планы, не останавливайтесь на до-
стигнутом, покоряйте новые горизонты! Продолжайте и развивайте 
традиции своих предшественников. Желаем благополучия, счастья, 
здоровья вам и вашим близким, процветания любимому заводу!»

Новую табличку снабдили QR-кодом. Он ведет на сайт компании, 
где содержится информация об одной из самых интересных заводских 
традиций. Наверняка через 20 лет на открытии капсулы времени будут 
присутствовать те, кто принял участие в закладке нового письма. Сей-
час трудно представить, каких достижений к тому времени добьется 
«Камский кабель». Бесспорно одно: опора на прочные традиции  и 
преемственность поколений поможет нашей компании развиваться 
и достигать новых профессиональных вершин!

Анастасия МЕРКУШИНА

«К вам обращаются рабочие 1973 года, те, кто строил этот 
завод, кто уже в первые месяцы строительства выдавал в 
маленьком тесном гараже первые метры проводов и кто 
только сегодня был посвящен в рабочие. Мы встретили 
250-летний юбилей Перми большими трудовыми успехами. 
12 бригад завода уже сегодня рапортуют о досрочном за-
вершении третьего, решающего года девятой пятилетки. 
У 120 рабочих на трудовом календаре – сентябрь-ноябрь 
1974 года. В 1973 году три квартала подряд мы завоевы-
вали первое место в социалистическом соревновании 
среди родственных предприятий электротехнической 
промышленности. 250-летний юбилейный год запомнится 
нам и тем, что нашему заводу было присвоено почетное 
звание: «имени 50-летия СССР». Мы завещаем вам наш за-
вод. Берегите его трудовую славу, шагайте всегда вперед, 
обгоняя время».

Фоторепортаж смотрите в корпоративной сети и группе ВКонтакте, видео – во всех информационных каналах. 
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ПЕРСОНАЛ

В редакции «АиФ-Прикамье» 
прошел круглый стол, участни-
ки которого обсудили быстро 
меняющуюся ситуацию на рынке 
труда и методы восполнения 
дефицита кадров. 

Участие во встрече приняли пред-
ставители Министерства социаль-
ного развития Пермского края, 
Центра занятости населения, Цен-
тра опережающей профессиональ-
ной подготовки, а также крупных 
промышленных предприятий.  

Директор по персоналу 
ООО «Камский кабель» Елена  

МИЗЕВА поделилась опытом при-
влечения и обучения сотрудников. 
Главное и для работников, и для 
работодателей – умение быстро 
улавливать изменения и меняться 
самому. Дальновидный работода-
тель не делает ставку исключи-
тельно на молодежь. Обучаться 
новым профессиям и эффектив-
но трудиться могут люди более 
старшего возраста. На «Камском 
кабеле» около тысячи человек в 
год проходят обучение по различ-
ным направлениям. Постоянные 
работники повышают квалифи-
кацию, становятся универсалами, 

новички осваивают кабельные 
профессии. Компания частично 
оплачивает получение сотрудни-
ками высшего образования.

В настоящее время предложе-
ние на рынке труда значительно 
превышает спрос. Соискатели вы-
бирают предприятия, которые га-
рантируют им не только достойную 
оплату, но и комфортную среду, 
развитую корпоративную культуру, 
привлекательные перспективы. 
«Камский кабель» отвечает всем 
этим запросам и продолжает раз-
виваться в соответствии с требо-
ваниями времени.

Готовы к переменам

Представители СУП приняли 
участие в ярмарке вакансий, ор-
ганизованной Центром занято-
сти населения Пермского края.

– Обычное место проведения по-
добных ярмарок – выставочный 
центр «Пермь Экспо» на Шоссе 
Космонавтов, – рассказала ве-
дущий специалист по подбо-
ру и оценке персонала Таисия 
ИЛЬИНСКАЯ. – В этот раз Центр 
занятости населения организовал 
мероприятие в крупном торговом 
центре «IMALL Эспланада». Это 
приблизило работодателей к потен-
циальным соискателям, привлекло 
больше людей. Среди посетителей 
были те, кто пришел на ярмарку 
целенаправленно, например, груп-
пы студентов с преподавателями.  
В первую очередь, их интересовали 
возможность и условия прохожде-

ния практики. Большинство моло-
дых людей обучаются по направле-
нию IT. Были и будущие лаборанты, 
слесари КИПиА, которые также 
востребованы на нашем предпри-
ятии. Мы рассказали ребятам о 
том, что после практики молодые 
специалисты охотно устраиваются 
на завод работать. Заинтересова-
лись вакансиями и жители города, 
которые, придя в ТЦ, случайно 
увидели стенды работодателей. 
Некоторые из таких посетителей 
оставили свои резюме. Приятно 
было видеть, что пермяки разных 
возрастов хорошо знают наш 
бренд как надежного работода-
теля. И, конечно, всех впечатляет 
сумма, которую «Камский кабель» 
предлагает при освоении рабочих 
профессий: 40 тысяч рублей в 
месяц. Это самая высокая сти-
пендия в Пермском крае!

Навстречу соискателям

Молодежное сообщество обнов-
ляется в новом качестве. 

На смену названию «САМ: МОГУ!» 
пришло новое, выбранное в ре-
зультате онлайн-голосования.  

Теперь молодые сотрудники 
завода объединены в орга-
низацию, которая называет-
ся Совет кабельщиков «PRO-
Молодежь» (сокращенно 
– СК «PRO-МО»). 

Выбран и новый логотип. 65,6% 
голосов было отдано за представлен-
ный здесь вариант. Он символизирует 
сплочение самых разных сотрудни-
ков, объединенных общим делом. 

Молодежное 
сообщество по-
степенно меня-
ется, чему мы не-
сказанно рады! 
И будем вдвойне 
счастливы видеть 
в нем активных и 
молодых кабель-
щиков! 

Уже завтра наши азартные и 
бесстрашные коллеги примут уча-
стие в турнире по пейнтболу.

Восемь команд в жарких ба-
талиях определят обладателя по-
бедного кубка! 

Если вы хотите проявить себя, по-
участвовать в организации меропри-
ятий или выступить с инициативой, 

Ребрендинг завершен
PRO-МОЛОДЕЖЬ

В День работника кабельной промышленности в актовом зале АБК-2 
состоялось торжественное собрание.

Генеральный директор ООО «Камский кабель» В.В. Пономарев и топ-
менеджеры компании наградили сотрудников, удостоенных звания 
«Почетный кабельщик» и Почетной грамоты Министерства промышлен-
ности и торговли Пермского края, а также тех, чьи портреты занесены на 
Доску почета. Фотографии с торжества размещены в папке «Редакция» 
корпоративной компьютерной сети и в группе «Камкабель» ВКонтакте.

Также в корпоративной группе vk.com/
kamkabel можно посмотреть трогательное ви-
деопоздравление детей наших сотрудников, 
которое записали активисты молодежного 
сообщества. Переходите по QR-коду и вы 
узнаете, кто такой кабельщик и чем он за-
нимается, по мнению малышей и подростков. 

Во всех информационных каналах работни-
кам предприятия предложили сыграть в игру, 
итоги которой были подведены в канун профес-
сионального праздника. Чтобы войти в число победителей, нужно было 
знать историю кабельной отрасли и своего завода, ориентироваться 
в разнообразии СИЗ, тренировать наблюдательность, внимательно 
читать корпоративную газету. Наибольшее количество баллов набрали 
начальник бюро ОМК Н.В. Андрова, специалист по охране труда СОТ 
Е.С. Зеленина, специалист по логистике ТО О.В. Сергеева. Спецприз 
за самый подробный ответ про газетные заголовки вручен ведущему 
инженеру ЛПК Т.С. Кыровой. За самый точный ответ про СИЗ отмече-
на машинист крана цеха 1 Л.Ф. Булычева. Все победители получили 
эксклюзивные призы с корпоративной символикой. Диплома и подарка 
удостоен каждый участник игры.

ПРАЗДНИК

Отметили  
День кабельщика «Камский кабель» представил 

продукцию на 8-й междуна-
родной выставке технологий, 
оборудования и спецтехники 
для горнодобывающей отрасли 
«Рудник. Урал».

Представители компании провели 
переговоры с новыми и действую-
щими клиентами и партнерами, по-
сетили деловую программу, узнали 
мнения экспертов и крупнейших 
игроков рынка относительно буду-
щего отрасли.

На стенде «Камского кабеля» 
была представлена продукция для 
добывающей промышленности, в 
том числе гибкие экранированные 
шахтные кабели ТМ DEEPon для 

эксплуатации в условиях умеренно-
го и тропического климата. Произ-
водитель успешно сертифицировал 
эту продукцию: нормативный доку-
мент выдан компетентным органом 
АО «НЦ ВостНИИ» в Кемерове 
– столице угольной промышлен-
ности России. Специалисты на-
учно-исследовательского инсти-
тута подтвердили соответствие 
шахтных кабелей заявленным 
требованиям и возможность их 
применения в подземных работах. 
Кроме того, «Камским кабелем» 
получен сертификат соответствия 
новой продукции требованиям 
ФЗ-123 «Технический регламент о 
требованиях пожарной безопасно-
сти». Кабели DEEPon испытаны на 

стойкость к воздействию пламени 
и нераспространение горения, что 
также подтверждает возможность 
их прокладки и эксплуатации в 
условиях шахт.

– Для нас выставка оказалась 
весьма плодотворной и полезной: 
мы отметили высокий интерес 
к нашей продукции и получили 
ценные рекомендации и отзывы 
от клиентов. Полученную инфор-
мацию обязательно учтем при 
разработке и совершенствовании 
конструкций кабелей и проводов 
для добывающей промышленности, 
чтобы сделать их еще более каче-
ственными и надежными, – отметил 
заместитель главного технолога 
по развитию Игорь БУРОВ.

БУДЬ В КУРСЕ

«Рудник. Урал». Итоги участия

ЛИДЕРЫ  ПРОЕКТА

Подведены итоги конкурса 
«Лучший участок цеха по раз-
витию производственной си-
стемы» в цехах основного про-
изводства.

Тема месяца: 
Улучшение условий труда.

Победители конкурса
Лучшие участки сентября
1 место 
ВКУ цеха 2
2 место
Участок кабелей с СПЭ цеха 9
3 место
Участок эмалирования про-

волоки цеха 5

Подведены промежуточные 
итоги проекта по оптимизации 
потерь от несоответствующей 
продукции.

Победителями по результатам 
1-3 кварталов вновь стали  
цех 2 и цех 3.

Рабочим группам произ -
водств шланговых и силовых 
кабелей вновь удалось улучшить 
базовые коэффициенты потерь 
от брака.

– Цеха 2 и 3 уверенно держат 
планку по проекту, – отмечает 

директор по качеству Евгения 
ЗАБРОДСКАЯ. – Близок к успеху 
цех 1, но пока его коллективу не 
удалось снизить показатели пре-
дыдущего года на 20 процентов, 
– именно такая цель поставлена 
перед подразделениями. Оконча-
тельный анализ итогов мы будем 
проводить по завершении года, но 
уже сейчас можно с уверенностью 
сказать: секрет успеха – регуляр-
ная кропотливая еженедельная 
работа. Результат приносит именно 
систематическая борьба с потеря-
ми. К этому должны стремиться все 
рабочие группы.

Удерживают позиции

ЛИДЕРЫ  МЕСЯЦА

скорее пишите на почту president_
molodezh@kamkabel.ru или звоните 
президенту Совета кабельщиков 
Таисии Ильинской (22-90), куратору 
Дарьяне Катаевой (21-26).

Вступайте в нашу группу ВК, 
чтобы быть в курсе всей акту-
альной информации: vk.com/sk_
promokk. 
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Главное – верить в себя
ДОСКА ПОЧЕТА

Распределителя работ Людмилу АХМЕД-
ЗЯНОВУ ценят за высочайшую степень от-
ветственности и активное участие в жизни 
цеха 15. 

– Я рада, что пришла работать в такой дружный 
коллектив. Год назад, отвечая на вопрос газеты: 
«Есть ли на заводе красота, и в чем она?» – не 
задумываясь, ответила, что красота – в людях! 
Так и есть. 

На «Камском кабеле» я оказалась неожи-
данно для себя. Родилась в поселке Камский 
Добрянского района. После школы окончила 
Пермский техникум профессиональных техно-
логий и дизайна. Учиться было очень интересно. 
Получила профессию специалиста по рекламе. 
Сразу выйти на работу не успела, родила дочку, 
затем сына. Когда дети подросли, поняла, что к 
поиску места работы нужно отнестись серьез-
но, выбирать официальное трудоустройство, 
стабильность, удобный график, своевременную 
выплату зарплаты. По рекомендации знакомых 
пошла на завод. 

– Быстро освоились в непривычной об-
становке?

– Вначале было страшновато. Я никогда не 
была связана с промышленным предприятием. 
Но жизненная ситуация заставила побороть страхи, и я рискнула. Поддержали руководители 
цеха и все коллеги. Постепенно освоила многочисленные обязанности, которые на меня 
возложены. Теперь даже нравится, когда в течение смены много работы. Я занимаюсь де-
лопроизводством, веду табельный учет, контролирую выработку, выполняю расчет нарядов 
и функции кладовщика. Больше всего, конечно, переживаю за то, чтобы работникам цеха 
была верно начислена зарплата. Каждую цифру проверяю очень внимательно. В работе 
помогает сотрудничество со специалистами СОТиЗ, СУП, СБУ, ССМ, СИТ. До сих пор при 
необходимости могу обратиться с любым вопросом к Татьяне Подоляк. Она перешла на 
должность распределителя работ в цех 9, но никогда не откажет в помощи. Взаимовы-
ручка у нас на заводе очень развита. Я, в свою очередь, консультирую коллег из цеха 8.  
Производство тары чуть больше года назад вошло в структуру предприятия, помогаю рас-
пределителю работ и кладовщику освоить требования к составлению документов и работе 
в информационной системе. 

– Вы успеваете участвовать и в общественной жизни предприятия?
– Когда только пришла в цех, принимала участие  в легкоатлетической эстафете.  

В этом году вместе с коллегами активно болели за наших бегунов. С детьми участвуем  
в заводских конкурсах. Дочка получала приз за рисунок на тему «Чудеса космоса». Сейчас 
планируем принять участие в конкурсе ко Дню матери. Детей приучаю к самостоятельности, 
рассказываю им о своей работе. Равнодушных людей у нас нет. Аппаратчики сжигания 
даже обустроили на территории мини-сад, выращивают цветы. Меня приглашали в другие 
подразделения, но уйти я не смогла. Люблю свой 15-й цех!

Монтер кабельного производства цеха 9 
Тахир БАСИРОВ на собственном примере 
убедительно доказал, что стоит поверить в 
себя, и все обязательно получится, а работа 
станет любимой.

– В Пермь я приехал из Березников. Получил 
образование по специальности «Менеджмент 
организации» и никогда не думал, что буду ра-
ботать на производстве. Трудился в торговле, 
такси, монтировал оптоволоконные кабели.  
С наступлением пандемии во всех сферах сни-
зился доход, и по совету друга Артема Резенова 
я пришел на «Камский кабель». Артем работает 
опрессовщиком в цехе 9. Рассказал, что завод 
надежный, зарплата гарантирована. Я решил 
попробовать.

– Тоже пришли на производство кабелей 
с СПЭ?

– Начинал учеником монтера кабельного 
производства. Вначале с непривычки было 
тяжело. Первые полгода с трудом привыкал к 
пропускному режиму, ночным сменам, физиче-
ской нагрузке. Были мысли, что это не мое, не 
справлюсь. Но верил в себя и настраивался, что 
все получится. Так и вышло. Я сдал на третий, 
затем на четвертый разряд. Освоил все обязан-
ности монтера, а их немало. Мы занимаемся разделкой готового кабеля и заготовок перед 
испытаниями в БТК, заделкой, обшивом барабанов, доставкой подготовленных образцов в 
лаборатории. Разные марки кабеля требуют особого подхода. Главное – действовать надо 
аккуратно, чтобы не повредить дорогостоящую продукцию. 

– Вы владеете одной профессией?
– В прошлом году по программе универсализации дополнительно освоил профессию 

опрессовщика кабелей и проводов пластикатами и резиной. Работал на шланговой линии 
со старшим опрессовщиком Виталием Вшивковым, его портрет был на Доске почета в 
прошлом году. 

Конечно, пока я не овладел в совершенстве профессией опрессовщика, но больше узнал о 
процессе выпуска кабеля и о применяемых материалах. Это помогает мне выполнять обязан-
ности на участке сдачи готовой продукции. Работа монтера все-таки нравится мне больше. 
Здесь я досконально изучил все обязанности, стараюсь работать быстро и качественно. 
При необходимости выхожу дополнительно. Помогал и цеху 3. Я  люблю быть в движении, а 
на нашем участке сидеть как раз не приходится. За смену могу пройти 30-40 тысяч шагов.

Мне доверяют обучать новичков. Недавно готовил к сдаче экзамена на разряд Геннадия 
Малкова. Знакомил с инструкциями по охране труда, показывал приемы разделки кабеля 
и все последующие операции, делился своим опытом освоения профессии. О «Камском 
кабеле» рассказываю знакомым. Когда есть с чем сравнить, преимущества завода осо-
бенно очевидны: постоянная загрузка, гарантированный своевременный доход, оплата 
сверхурочной работы, социальные гарантии. 

Одиннадцать лет в Республике Казахстан 
действует представительство нашей ком-
пании – ТОО «Камкабель KZ». Менеджер по 
продажам Лариса БЕКЕТАЕВА работает в 
коллективе со дня основания.

– Я родилась и выросла в Астане, очень лю-
блю свой город. Думаю, любой человек, кто 
хоть один раз у нас побывал, не смог остаться 
равнодушным.

После школы я окончила институт по специ-
альности «Бухгалтерский учет». Когда только 
начинала работать, то даже и предоставить не 
могла, что окажусь именно на этой должности. 
До прихода в «Камкабель KZ» почти десять 
лет работала менеджером в компании, которая 
представляет кабельно-проводниковую и сопут-
ствующую электротехническую продукцию ве-
дущих российских и мировых производителей, а 
сейчас является нашим  постоянным клиентом. 
Затем был декретный отпуск, после которого я 
устроилась работать в «Камкабель KZ».

– Что стало причиной такого постоянства, 
что привлекает вас в работе?

– Так получалось, что на оба места своей 
работы я приходила с момента их открытия. 
Считаю это большим плюсом, так как при тебе 
все начинает вертеться, ты самым первым узнаешь программу и устои фирмы. Мне нра-
вится порядок во всем, когда успеваешь сделать все намеченное вовремя. В нашей про-
фессии очень важно быть внимательным и организованным, ведь даже малейшая ошибка 
может стоить дорого. Еще очень помогает налаженное общение с клиентами, с которыми 
сложились дружеские отношения. Это тоже считаю большим плюсом. Конкуренция очень 
большая, поэтому приходится бороться за каждый заказ. Очень приятно, когда покупатели 
хвалят и говорят, что рады со мной работать. 

Продукцию под торговой маркой «Камкабель» мы поставляем на многие инфраструк-
турные проекты страны. Успешно конкурировать на рынке позволяют высокое качество 
КПП, широкий ассортимент, современное технологическое оборудование предприятия, 
собственная испытательная база, четкое выполнение взятых на себя обязательств.

– Справляться с этими задачами под силу только сплоченной команде.
– У нас маленький, но очень хороший коллектив, где каждый находится на своем месте. 

Обстановка в офисе существенно помогает в работе, так как основную часть дня мы про-
водим именно здесь. Очень нравится, что приходится общаться со многими работниками 
завода. Создается ощущение постоянного присутствия там. В Перми я еще не была, но 
думаю, приехав к вам, узнаю многих, так как заочно знакома с ними по фотографиям из 
нашей газеты.

Я активный человек. Всей семьей любим природу и спорт. Для меня это своего рода 
отдушина, где можно выплеснуть всю свою усталость, чтобы снова браться за дела.

Профессионализм слесаря по КИПиА 
Константина БЕРЕСТНЕВА высоко ценят 
представители проверяющих организаций, 
которые выделяют его на уровне всего 
Пермского края. 

– На учете в ОГМетр состоит около 9500 средств 
измерений. Я отвечаю за механические, к кото-
рым относятся весы, гири, разрывные машины, 
механические счетчики оборотов, измерители 
длины – всего 910 единиц. 

– Как вы пришли в профессию?
– Окончил авиационный техникум по 

специальности «электроник». Отслужил в 
армии. После демобилизации искал место 
работы, на котором выплачивали бы зарпла-
ту, в 1990-х с этим были сложности. Пришел 
наладчиком КИПиА на Мотовилихинские 
заводы. Но стабильности не оказалось и 
там. Тогда в марте 2003 года я устроился на 
«Камкабель» и начал изучать совершенно 
новые для себя средства измерения. За 
двадцать лет повысил разряд с четвертого 
до шестого, изучил широкий парк применя-
емых приборов. К примеру, в лаборатории 
производственного контроля для анализа 
содержания пыли в воздухе рабочей зоны и 
контроля качества воды применяются весы с точностью 0,01 мг – это десятитысячные 
доли грамма, пять знаков после запятой. Такие гири разрешается брать только пин-
цетом. А цена деления 60-тонных автомобильных весов – 20 кг. Эти весы раз в год 
контролируют представители Государственного регионального центра стандартиза-
ции, метрологии и испытаний. Дополнительно ежемесячно мы проводим внутреннюю 
поверку, чтобы быть уверенными в их исправности и точности показаний. Есть авто-
мобильные весы на 10 и 20 тонн. В цехах на весах до 5 тонн взвешивают полуфабри-
кат, технологические отходы, готовую продукцию. Чтобы проверить их калибровку и 
провести юстировку, привозим в цех до двухсот пятидесяти 20-килограммовых гирь. 
Все средства измерения по графику проходят настройку и поверку. Горжусь, что за 
20 лет работы не имел нареканий от проверяющих. Не было случая, чтобы прибор не 
прошел поверку. «Точность – вежливость королей» – наш девиз.

Своими знаниями по механике я делюсь с коллегами. Внес вклад в аккредитацию  
ОГМетр на право выполнения калибровочных работ. У нас профессиональный коллектив, 
понимающее руководство, с которым интересно осваивать новые приборы, изучать и раз-
рабатывать инструкции. 

– Константин Владимирович, вы увлекаетесь рыбалкой. С какой степенью точности 
взвешиваете свой улов?

– Да, сейчас из хобби осталась только рыбная ловля. В детстве и рукопашным боем 
занимался, и на лыжах бегал, даже с парашютом прыгал шесть раз. Свой улов взвешиваю 
на обычных весах, без долей миллиграмма. Самая крупная щука, которую выловил в Каме, 
потянула на 3 кг 800 г. 
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• БУХГАЛТЕР ПО РАСЧЕТУ ЗАРАБОТНОЙ 
ПЛАТЫ
• ВЕДУЩИЙ ИНЖЕНЕР ОТДЕЛА ТЕПЛО-
ГАЗОСНАБЖЕНИЯ И ВЕНТИЛЯЦИИ
• ВЕДУЩИЙ ИНЖЕНЕР ПО ПЛАНИРО-
ВАНИЮ
• ВЕДУЩИЙ ИНЖЕНЕР ЦЕНТРАЛЬНОЙ 
ЗАВОДСКОЙ ЛАБОРАТОРИИ
• ВЕДУЩИЙ СПЕЦИАЛИСТ ПО ПБ, ГО 
И ЧС
• ТЕХНОЛОГ КПП
• ВЕДУЩИЙ ЮРИСКОНСУЛЬТ
• ИНЖЕНЕР АСУ ТП
• ИНЖЕНЕР ВИК
• ИНЖЕНЕР КИПИА

• ИНЖЕНЕР ПО ТЕХНИЧЕСКОМУ НАД-
ЗОРУ (ПГС)
• ИНЖЕНЕР-ПРОГРАММИСТ
• ИНЖЕНЕР ППР
• ИНЖЕНЕР СГТ
• ИНЖЕНЕР ТЕХНИЧЕСКОЙ ПОДДЕРЖ-
КИ
• ИНЖЕНЕР-ЭЛЕКТРИК
• МАСТЕР 
• МЕНЕДЖЕР ПО РАБОТЕ С КЛЮЧЕВЫМИ 
КЛИЕНТАМИ
• МЕХАНИК
• СПЕЦИАЛИСТ НАПРАВЛЕНИЯ ПО ГОЗ
• СПЕЦИАЛИСТ ПО ПРОДАЖАМ
• ЭНЕРГЕТИК 

ВАКАНСИИ СПЕЦИАЛИСТОВ

ООО «Технология-Сервис»
ВАКАНСИИ (наличие профессии, опыта работы обязательны):

– водитель автомобиля (кат. С, D з/п от 35000 руб.)
– грузчик (з/п 31000 руб.)
– заточник (з/п до 400 руб./час)
– инженер (нормировщик) (з/п 54400 руб.)
– мастер (з/п от 44800 руб.)
– оператор станков с ПУ 5 разряда (з/п от 65000 руб.)
– термист 4-5 разряда (з/п от 33 000-38000 руб.)
– токарь 4-5-6 разряда (з/п от 45000-51000-60000 руб.)
– уборщик территории (з/п от 24400 руб.)
– фрезеровщик 4-5-6 разряда (з/п от 45000-51000-60000 руб.)
– электрогазосварщик транспортной службы 5 разряда (з/п от 48000 руб.)
Тел. (342)274-74-45. E-mail: oshmarina@kamkabel.ru

КОНКУРСЫ ПОЗДРАВЛЯЕМ!
Коллектив цеха 15 и родные от души поздравляют с юбилеем Почетного ветерана за-

вода Александру Михайловну КУЛИКОВУ! Александра Михайловна 37 лет трудилась 
в цехах 13, 29, 15. Выйдя на заслуженный отдых, продолжает активно интересоваться 
жизнью коллег, участвует в цеховых и заводских мероприятиях. Главные пожелания 
имениннице в этот день – бодрости, активного долголетия, крепкого здоровья!Завершается прием работ на детский 

конкурс в честь Дня матери, который в 
этом году отмечается 26 ноября.

Принять участие можно в одной из трех 
номинаций: «Рисунок», «Поделка», «Видео-
поздравление» (не более 30 секунд).

Успевайте направить работы на почту 
kataeva_da@kamkabel.ru в формате фото/
видео. Обязательно укажите ФИО и место 
работы родителя: имя, фамилию и возраст 
ребенка.

Скоро праздник мам!

Группа по корпоративной культуре 
СУП уже объявила новогодний конкурс 
для всех работников! Ищите инфор-
мацию в соцсетях и информационных 
каналах!

Общим голосованием будет выбран по-
бедитель в каждой номинации. Результаты 
узнаем 27 ноября. Участвуйте и выигрывайте 
отличные подарки!

18 ноября профсоюзные активисты Перм-
ского края отмечают свой праздник.

Профсоюзная организация кабельных 
предприятий поддерживает сотрудников, 
активно пропагандирующих здоровый об-
раз жизни. 

За постоянный личный вклад в спор-
тивную жизнь компании председатель 
профсоюзной организации Н.Н. Кислов 

вручил благодарственные письма замести-
телю начальника цеха 1 В.С. Плотникову, 
начальнику БТК цеха 3 Д.А. Трониной и на-
чальнику БТК цеха 9 А.А. Ледащеву. Особо 
отмечено участие спортсменов в команд-
ных гонках на лодках класса «Дракон»  
в г. Чайковском. Там объединенная коман-
да ООО «Камский кабель» и гимназии №3 
г. Перми завоевала серебряные медали на 
дистанции 5 километров!

ПРОФСОЮЗ

Профсоюз – за ЗОЖ!

АКЦИЯ

Активисты молодежного сообщества 
проводят благотворительную акцию для 
животных, содержащихся в приюте.

Если вы хотите помочь братьям нашим 
меньшим, до 23 ноября приносите в картон-
ные боксы, установленные на проходных, 
брезентовые ошейники и поводки, караби-

ны, подстилки, корм. Подробный список с 
описанием принимаемых вещей размещен 
в группе ВКонтакте, в информационных ка-
налах Viber и Telegram, на самих коробках.  
25 ноября наши активисты-волонтеры отве-
зут собранные вещи в муниципальный приют 
МКУ «Служба по обращению с животными 
без владельцев».

Собираем подарки в приют

СПОРТ

Завершается сбор заявок в команду 
«Камского кабеля» на зимнюю Спарта-
киаду предприятий г. Перми.

Когда: 9-10 декабря.
Где: спортивные объекты г. Перми.
Программа:
1. Баскетбол (3х3) – командное первен-

ство: 4 мужчины или 4 женщины.
2. Лыжные гонки – личное и командное пер-

венство: 2 мужчины (5 км) и 2 женщины (3 км).
3. Многоборье ГТО – личное и команд-

ное первенство: 4 мужчины и 4 женщины. 
Обязательна регистрация на сайте gto.ru и 
наличие УИН (уникального идентификаци-
онного номера).

4. Настольный теннис – командное пер-
венство: 1 мужчина и 1 женщина.

5. Перетягивание каната – командное 
первенство: 8 мужчин.

6. Шахматы – командное первенство:  
2 мужчины и 1 женщина.

Условия участия: возраст 20-65 лет, 
стаж работы на предприятии не менее 6 ме-
сяцев, наличие полиса страхования жизни и 
здоровья от несчастных случаев, 1 участник 
– 1 вид спорта.

Чтобы войти в состав сборной, скорее 
направляйте заявку Дарьяне Катаевой 
kataeva_da@kamkabel.ru (тел. 21-26). 
Укажите ФИО, место работы (подразде-
ление), дату рождения, вид спорта.

Кто с нами на Спартакиаду?


